

サルの大量捕獲について

町ではサル対策として、獣友会にご協力いただき追払いの実施をはじめ、電気柵購入費の補助、追払い用花火の無償配付を行っていますが、現在の出没状況・農作物被害状況から、追払い中心の対策では限界があり、サルの大規模捕獲を実施することになりました。

大規模捕獲は、大型檻を設置して、数か月にわたりサルに餌付けした後、群れごとに捕獲する方法となり、近隣住民の皆様のご理解・ご協力が必要不可欠です。

今回は、小河内地区で餌付けや大型檻の設置を行いますので、ご理解・ご協力をお願いします。

多摩川流域郷土芸能フェスティバル開催

12月7日(日)に、狛江市のエコルマホールにて第24回多摩川流域郷土芸能フェスティバルが開催されます。町からは、神庭神楽連が午後1時25分から出演し、神楽を披露します。

郷土芸能フェスティバル終了後は、各市町村の特産品が受け取れる「じゃんけん大会」も実施します。

なお、狛江駅前にて午前10時~午後2時まで第9回多摩川流域物産展も開催されます。各市町村の特産品が販売されます。奥多摩町のブースでは奥多摩の特産品を販売します。

興味のある方は、ぜひ会場まで足をお運びください。

※上記の問い合わせは、観光産業課 ☎ 83-2295

【管内の特殊詐欺被害】

令和7年9月末現在、管内で特殊詐欺の被害を15件認知しており、被害総額は約4050万円となっております。

【息子や孫などの親族を装った詐欺に注意!】

詐欺の犯人は、子供や孫のふりをして現金をだまし取る際、皆さんに様々な指示をします。

まず犯人は、○会社の金を横領した○会社の大事な書類をなくしてしまった○喉にガンができた。

○車を購入するため○車を購入するためなどが多く見られる内容です。

【東京しごとセンター多摩】

雇用・就業を支援するための様々な事業を実施しています。詳細はホームページ(<https://www.tokyoshi.go.jp/tama/>)をご覧ください。

*2次元コード参照
※問い合わせは、観光産業課



青梅警察署からのお知らせ

金融機関職員の方や警察に対してお金を下ろす理由を尋ねられた際の口実をレクチャーします。

それだけでなく、タüns預金は空き巣や強盗被害にも繋がる非常に危険性の高い保管方法です。

○リフォーム代、修繕費用として

○財産整理として自宅に保管しておきたい・子供(孫)の結婚費用と

○お墓を購入するため○車を購入するためなどが多く見られる内容です。

○車を購入するため

○車を購入するためなどが多く見られる内容です。

家族のためを思い、

犯人の言うまま嘘をついてしまうと、大切な財産が犯人の手に渡ることになってしまうのです。

いってしまうと、大切な財産が犯人の手に渡ることになってしまいます。

すぐに下ろせるように

「時間が無いから銀行で

すぐ代と警察には、言つてほしい」などと言い、